



19 DE MAYO DE 2010

RESPONSABILIDAD Y SOLUCIONES

APLI primeramente quiere dar las gracias a todos los compañeros que han seguido el paro y han entendido la gravedad del momento que atraviesa la empresa.

La situación actual no garantiza nuestro futuro y el modelo con el que nació la Corporación en enero de 2007 está en caída libre. De ahí que entendemos que este modelo sienta las bases para la vigencia de la CRTVE y aborda cuestiones claves para nuestro futuro

Punto 1. LA FINANCIACIÓN. Nuestras dudas deben despejarse para asegurar nuestro futuro. Sin un marco estable financiero **peligra nuestro puesto de trabajo**. Bruselas nos cuestiona el modelo por el que apostó el gobierno español y la voluntad para aportar 1200 millones no parece muy viable.

Punto 2. PRODUCCIÓN INTERNA. Sin revisar **tasas y ratios**, y la voluntad de querer hacer producción propia, no podemos justificar el pleno empleo y consecuentemente nuestro futuro dentro de RTVE. La empresa externaliza programas bajo esta perversa arquitectura económica.

Punto 3. REDUCCIÓN ESTRUCTURA DIRECTIVOS EXTERNOS. Afecta a la masa salarial. Nos quita recursos económicos a los trabajadores y a los presupuestos de los programas de la casa, y cuestiona nuestra profesionalidad. Sus sueldos no se ajustan al momento económico de RTVE ni su aportación supone un plus para la empresa. Hay que añadir el sueldo de los presentadores estrella.

Punto 4. SISTEMAS DE CONTRATACIÓN TRANSPARENTES. El derroche en productoras nos perjudica claramente. El despido y su nulo control hacen que seamos más débiles como empresa. **ES NECESARIO SU CONTROL, LA MODIFICACIÓN DEL SISTEMA CERRADO DE CAJAS.**

APLI ENTIENDE QUE LA PROPUESTA QUE ELABORAMOS JUNTO CON OTROS SINDICATOS Y LOS TRABAJADORES QUE NOS HICIERON LLEGAR SUS APORTACIONES ES UN CAMINO PARA HACER VIABLE NUESTRA EMPRESA.

POR ESO NO ENTENDEMOS LA ACTITUD DE LOS SINDICATOS MAYORITARIOS QUE PLANTEAN LA ACCIÓN SINDICAL COMO LA LUCHA DE UNOS CONTRA OTROS.

LA SITUACIÓN ES TAN GRAVE QUE NO DEBERÍAN FOMENTAR LA DESUNIÓN y SÍ RESPETAR LA VOLUNTAD EXPRESADA MAYORITARIAMENTE POR LOS TRABAJADORES DE RTVE.

TODOS LOS QUE VOTARON EN EL REFERÉNDUM (FUERA LO QUE FUERA) LO QUE PIDEN ES RESPONSABILIDAD Y SOLUCIONES.



¡POR TU FUTURO!

¡AFILIATE!

¡HAZTE OIR!